EGLISE DES ASSEMBLEES DE DIEU DE LA COTE D'IVOIRE

GRANDE CROISADE D'EVANGELISATION ORGANISEE PAR LE MINISTERE INTERNATIONAL ARCHE DE L'ALLIANCE EN COLLABORATION AVEC LES EGLISES DES ASSEMBLEES DE DIEU DE LA COTE D'IVOIRE

THEME : JESUS EST LE CHEMIN

DATE: DU JEUDI 09 AU SAMEDI 11 MARS 2017

LIEU : AGBOVILLE, PLACE HENRI KONA BEDIE, PRES DES LYCEES MODERNES 1 ET 2

ORATEUR: RESPONSABLE DU MINISTERE INTERNATIONAL ARCHE DE

L'ALLIANCE, Rév. DOCTEUR EVANGELISTE MIEZAN Niamke

RAPPORT DES ACTIVITES DE LADITE CROISADE

Du Jeudi 09 au samedi 11 Mars 2017 s'est déroulée une croisade d'évangélisation en Côte d'Ivoire dans la ville d'Agboville, ville située à quelques 80 km d'Abidjan, la capitale. Organisée par le Ministère International Arche de l'Alliance du Togo en collaboration avec les Eglises des Assemblées de Dieu de la Côte d'Ivoire, cette Croisade ayant pour thème Jésus est le chemin, avait pour Orateur principale le **Rév. Docteur Evangéliste MIEZAN Niamke**, le Pasteur hôte en étant le Pasteur de l'Eglise Assemblées de Dieu d'Agboville.

Comme prévue les activités ont commence Jeudi 09 Mars 2017 à partir de 19 heures 30 minutes par la prière d'ouverture dirigée par le maître du programme et exécutée par l'ensemble de la foule présente. Pendant ce moment les ouvriers ont reçu les instructions. La Prière d'ouverture était suivie des louanges dirigées premièrement par le groupe musical de la région d'Agboville puis ensuite par celui de l'Arche de l'alliance.

Le mouvement suivant de la rencontre était réservé à l'intervention d'éminents hommes de Dieu en l'occurrence le président des AD de la Région d'Agboville le **Rév. Célestin ATOU** qui avait vivement salué la tenue de cette croisade tout en exprimant ses reconnaissances à Dieu et à tous ceux qui ont œuvré pour la réussite de cette grande manifestation d'une part et au groupe du ministère de l'alliance d'autre part. Ensuite le Pasteur d'Agboville arriva sur la cène pour inviter **Rév. GAGLOZOU** à la chaire en vue de la présentation de l'orateur **Rév. Docteur MIEZAN pour** le message.



Toutefois le **Pasteur GAGLOZOU** avait interpelé chaque participant à avoir la foi en Jésus. Pour le faire il avait relaté l'histoire de la guérison miraculeuse d'un enfant à Dapaong, ville située dans l'extrême Nord du Togo. Le contenu du témoignage était le fait qu'entre temps deux enfants dans leur amusement, le frère avait crevé l'œil

de sa sœur qui devint aveugle incurable par la médecine. Mais au cours de la croisade de Dapaong dirigée par le **Rév. MIEZAN**, Dieu avait remplacé l'œil gâté de cette fillette par un œil neuf. Il a alors conclu que Dieu fera de plus grandes choses avant d'inviter le prédicateur à la chaire à 21h 00.



De son côté le prédicateur, **Evangéliste MIEZAN** avait précisé que sa charge se situera à trois niveaux à savoir, la prédication, l'appel à la convection puis la prière pour les guérisons et miracle, puis a invité le public au séreux pour bannir la crainte, la honte et braver toutes les ruses du diable en vue de rentrer dans le plan de Dieu cette nuit là. Chemin faisant le **Rév. MIEZAN** à introduit son message en déclarant que tous les autres dieux que les gens adorent ne sont que de faux dieux puis s'inspire de Luc 7 :11-16 pour exhorter la masse au sujet de la veuve de Naïn. L'histoire fait figurer une femme veuve ayant un fils unique qui était décédé et qu'on portait au cimetière pour l'enterrer. Jésus ayant rencontré le cortège funèbre ressuscita le mort et le remit à sa mère. Ce qui provoqua une peur au milieu de la foule. L'orateur avait donc conclu que Jésus ferait de

plus que cela dans la vie de chacun avant de passer à l'appel à la conversion des âmes 110 personnes adultes ont reçu Jésus cette nuit comme leur sauveur et Seigneur personnel; de même, 65 enfants avaient passé par la même expérience.



Pour ce qui concerne la prière pour les guérisons et miracles, Dieu avait opéré beaucoup de miracles.



Toutefois seuls 6(six) personnes ont donné publiquement leur témoignage.

1) Pour la première, une femme, elle avait relaté. « J'avais les maux de hanche pendant 5 ans et ne pouvais même plus aller au champ pendant ces période, mais cette nuit Dieu m'a offert une guérison complète »



2) Cette deuxième femme reconnait : « J'avais des maux de dos et de hanche et ne pouvait pas balayer. Pendant que les chantres chantaient, j'ai obtenu la guérison ».



3) Pour une troisième, une femme également : « J'avais les maux d'yeux et ne pouvais pas voir clairement, cependant après la prière, j'ai obtenu une entière guérison et je peux voir maintenant clair ».



4) Cette quatrième personne affirme « j'avais les plaies de bas ventre depuis longtemps, mais cette nuit après la prière je suis guérie. »



5) La cinquième relate « j'avais les maux de tête et de cou mais Dieu m'a guérie après la prière. »



6) La sixième personne, cet homme si dessous témoigne. « J'avais des maux de cou, ce qui m'avait conduit à l'hôpital et le médecin m'a prescrit un matériel pour l'immobiliser. Mais cette nuit, pendant la prière, j'ai senti une lourdeur dans le cou et je suis guérie et alors j'ai enlevé le matériel qui immobilisait le cou que voici. »



A la fin des témoignages, l'orateur avait rassuré l'assistance que Dieu ferait plus encore de miracle le lendemain.

La prière finale de clôture avait eu lieu à 22h 23mn donnant lieu de la séparation sur les lieux. Tout le monde rentra joyeux.

Le vendredi 10 Mars 2017, deuxième jours de la croisade, les activités ont repris à 19h 10mn par la prière d'ouverture dirigée par le maitre du programme. Cette prière exécutée par l'ensemble des participants à la croisade avait débouché sur la première phase des louanges dirigée par le groupe musical de la région d'Agboville. Pendant ce même moment les ouvriers du groupe arche de l'alliance se sont retrouvés en séance de prière en vue de mieux exercer leurs divers services durant la séance.



Les louanges se sont prolongées dans une grande ambiance de joie de chans et de danses pour honorer Jésus le Roi des rois.



Une deuxième phase des louanges était dirigée par le Groupe musical de l'arche arche de l'alliance, puis l'occasion solennelle était arrivée pour l'intervention de certains émians hommes de Dieu. La première intervention le **Rév. PAMPELE LASSANE** président Régional des A/D d'Agboville s'est adressé à la foule pour expliquer à chacun que les foulards, les portes clé que vend arche de l'alliance à la croisade ne sont pas des objets de guérison au quel il faut ajouter foi mais des objets simple et que c'est jésus qui guérit. Il est suivi d'autres pasteurs comme Rev. CELESTIN ATCHOU, le Past. GNAGNAWA Panlo des A/D d'Agboville, le Past. EZEKIEL Koffi le trésorier, ZIKPIN NAGO, le Secrétaire Régional, AGUEYI Yao, le Past. DAKPO Trésorier Régional Adjoint, OZO Gabrièl Doyen des Past. D'Agboville, le Rév. Evangéliste International GUESSOU Dominique Past. TOKPODI, le pasteur TOKOU, Le past. AZIAKPO etc... qui ont salué l'un après l'autre la foule en exprimant leur reconnaissance à Dieu qui a permis la tenue de cette croisade à Agboville. Le Rév. AGBODJA était invité ensuite à la chaire pour présenter le personnel du ministère Arche de l'alliance d'une part puis l'Evangéliste d'autre part.

L'Evangéliste à la chaire avait pris la parole à 20h 56 mn.

D'entrée de jeu, il avait déclaré qu'en Jésus nul n'est grand. Car on le sait Jésus le sauveur seul est grand. Par ailleurs il avait introduit sa prédication par une histoire d'un homme de rang élèves qui pourtant avait une situation renversée car au servie ses dossier étaient déclassés et il n'occupait pas son poste normal mais était au dessous du poste qui lui est dû. A l'appel pour intercéder pour lui, il résista et était privée totalement de la grâce de ce jour, après son Pasteur a appelé l'évangéliste pour lui présenter l'homme qui avait refusé de sortir pour la prière mais le temps était passé. L'homme est demeuré malheureux jusqu'à ce jour. Il a alors exhorté la masse à braver la honte et toutes autres choses pour acquérir la solution à toute situation.

Luc 18:31 lui a servi de piste pour le développement de son exposé. Il s'agissait de la malheureuse situation de Bartimée l'aveugle de la ville de Jéricho qui étant mandiant, avait la grâce d'apprendre la nouvelle du passage de Jésus dans cette ville. La seule occasion qui se présentait devait le pousser à crier fort appelant Jésus de venir à son secours. Malgré les cris d'intimidation des disciples à faire taire Bartimée celui ci persistait puis a reçu la guérison de ses yeux qu'il cherchait. L'orateur avait donc convié

tout un chacun à crier fort comme Bartimée pour avoir la solution à son problème à l'instant même.

A l'appel à la conversion 91 enfants et 110 adultes ont reçu Jésus comme leur sauveur personnel.





La phase suivante consacrée à la prière pour les guérisons et les miracles s'est soldée par plus de 100 guérisons et miracles.



Voici cis dessous quelques témoignages.

1-) La première personne témoigne « j'avais des brûlures dans mes pieds pendant 5 ans ou plus. Après la prière j'ai eu entière guérison ».



2-)Cette deuxième relate: « je me sentais comme liée pendant 6 mois et ma respiration était devenue difficile. Par la grâce de Dieu après la prière de cette nuit, j'ai eu la guérison

et je respire librement ».



3-) voici une troisième personne qui affirme: » pendant 15 ans écoulés je ne pouvais voir la lumière, et j'ai aussi les maux de cœur pendant 1 an, mais Jésus m'a guérie de ces maux cette nuit et ma libérée totalement. »



4-) La quatrième personne que voici atteste sans réserve. « J'avais les maux de genoux mais maintenant ma guérison est parfaite. »



5-) La cinquième personne révèle: «

pendant longtemps, les maux de ventre m'ont affaiblie. Cette nuit Jésus m'a libérée de ce joug. »



6-)Voici le témoignage de cette sixième personne qui fait entendre: « les douleurs de cœur ont régné dans ma vie pendant 24 ans, cette nuit Jésus m'a délivrée de ce jougs de l'ennemi. »



7-) La liste se prolonge avec la septième personne qui rend grâce à Dieu en ces termes: « les douleurs qui ont duré dans mon corps ont été ôtées cette nuit. »



8-) la. Huitième témoigne : je « suis guérie des maux de tête et les douleurs dans le corps cette nuit. »



9-) la neuvième reconnaît : « j'ai le hoquet je ne pouvais même me tenir debout pendant 10 minutes et cela a duré pour plus de cinq ans mais cette nuit je suis guérie. »



10-) La dixième dit: « j'ai les maux de cœur chroniques et ma respiration était difficile, cela plus de cinq ans. Cette nuit je suis guérie après la prière. »



11-) voici une onzième personne qui raconte « j'avais les maux de tête qui ont duré plus d'un an. Mais cette nuit Dieu m'a guérie »



12-) La douzième personne témoigne: « j'avais les maux d'yeux je ne voyais pas bien, maintenant je suis guérie. »



13-) Le témoignage de la treizième nous fait entendre: « j'avais tout mon corps malade pendant deux ans, le Seigneur m'a libérée cette nuit. »



14-) Une quatorzième personne affirme: « j'avais la chaleur dans mes pieds, je viens d'être guérie. »



15-) Une quinzième atteste. « Mon bras pesait comme s'il y avait un poids pendant 1mois. Maintenant je suis guérie. »



16-) Une seizième, reconnaît: « j'avais les douleurs des pieds qui ont duré pour deux ans. Dieu vient de me guérir »



17-) Voici une dix septième qui raconte : « les douleurs qui ont régné dans mon corps pendant cinq jours ont été ôtées par Jésus cette nuit. »



18-) Pour cette dix huitième: « j'avais les brûlures dans mes pieds après la prière, les brûlures sont parties. »



19-) Au dix neuvième voici cette fillette dont le père rapporte: « ma fille depuis son enfance avait les problèmes d'yeux et est obligée de porter les verres correcteurs depuis lors. Cette nuit, un miracle s'est produit et elle voit maintenant clairement. » ni



20-) La vingtième déclare « Le Seigneur m'a guérie des maux dont je souffrais depuis 25

ans, »



21-) Voici cette vingt et unième qui raconte: « cette nuit Jésus m'a guérie des maux de bras dont je souffrais depuis 1 an. »



22-) La vingt et deuxième atteste: « Je suis guérie des maux d'yeux et libérée de possession par la grâce de Dieu. »



Nous arrivons à la dernière personne, la vingt et deuxième qui témoigne: « J'avais des douleurs dans mon corps et aussi les maux de hanche, je rends grâce à Dieu qui m'a guérie cette nuit après la prière. »

Au terme de ces témoignages un délestage avait surpris sur le terrain entraînant la dispersion de tout le monde pour rentrer joyeusement à la maison eu égard aux guérisons et miracles accomplis par le Seigneur.

Le troisième jour, dans la journée deux événements ont eu lieu avant la croisade dans la nuit.

Premièrement les ouvriers ont eu à intercéder sur le terrain pour la croisade du soir et pour toutes les autres activités éventuelles de même pour un retour sain et sauf au Togo après la croisade. Au cours de cette prière, le Rév. AWOKU Koffi Charles s'était inspiré du livre de l'exode 17:8-13 pour exhorter cette cellule de circonstance. Les participants à cette prière ont donc été conviés à conjuguer leurs efforts les concordant avec les objectifs du ministère de L'Arche de l'Alliance, objectifs qui sont aussi ceux de Dieu. Se basant donc sur le texte à commenter, le Pasteurs Charles avait mis la puce à l'oreille de ces ouvriers à emboiter les pas de Hur et Aaron qui soulevait les bras de Moise en vue de la victoire d'Israël sur Amaleck ils doivent faire la même chose au côté de l'évangéliste, le soutenant par leur prière en vue de la victoire de toute l'équipe de l'Arche de l'Alliance.

Notons que le pasteur Charles avait dirigé cette séance de prière avec le Rév Paul GAGLOZOU jusqu'à onze heures environ.



Le deuxième événement qui avait marqué la journée était le séminaire des pasteurs tenu dans l'une des Églises de Assemblées de Dieu d'Agboville. Au cours de ce séminaire le Rév. Docteur MIEZAN Niamke l'Evangéliste avait exhorté les pasteurs sur l'importance de la mission. En effet en titrant son exposé « la mission de Dieu » il s'était inspiré de ESAIE 6: 8-9, Matt28:19-20, ESAIE 49:6 et Marc 16:15-20

Pour confirmer aux pasteurs présents que la mission prioritaire de Dieu est d'aller sauver les âmes perdues selon Genèse 3:15. C'est aussi un partenariat voulu de Dieu pour nous que Dieu avait confié à Jésus qui à son tour l'a confié aux douze disciples puis enfin à tous ceux qui aurons cru et reçu Jésus. Il s'avère donc impérieux de d'adhérer a la mission en écoutant le cri de ceux qui pleurent de ceux qui souffrent et les présenter au Sauveur dans la prière comme le recommande 2cor5:20. Le Docteur Miezan a continué son exposé en déclarant que la part de Dieu est de nous accorder l'équipement nécessaire à savoir les dons spirituels la protection. Mais nous aussi nous avons notre part à jouer à savoir:

Ouvrir des Églises vivre dans la sanctification se sacrifier pour le salut des âmes, se livrer totalement à Dieu sachant que si nous levons pour Dieu il se lèvera pour nous.

Il faut donc l'abandon de soi.

L'enseignement a été suivi d'une prière en langue pendant une heure de temps dirigée par l'évangéliste et exécutée par l'ensemble des pasteurs présents au séminaire.



Le dernier mouvement du séminaire était corroborée par des activités comme la prière pour l'enfant du pasteur handicapé, les mots du pasteur de la chapelle, ceux du secrétaire Régional des A/D d'Agboville le Rév. EZECHIEI. Il y avait eu aussi la prière pour une sœur sur sa propre demande en vue de sa restauration financière

Dix huit (18) personnes ont participé à ce séminaire ; trois femmes, une fille et quatorze hommes. Chemin faisant, la prière a été faite aussi pour certains pasteurs appelés a aller en mission au Niger.



Il a été annoncé à ce séminaire que plusieurs autorités politiques auront à honorer de leurs présences la séance de la nuit. De même en ce jour, la prière a été pour le pasteur Diabaté pour qu'il pusse poursuivre ses activités de construction et pour le pasteur de la chapelle pour son achat d'instruments de musique en vue de l'œuvre de Dieu. Le séminaire a pris fin dans un climat de satisfaction.

Dans la nuit de ce troisième jour de la croisade, les activités avaient commencé à 19h20mn par la prière d'ouverture dirigée par le maître du programme suivie par les louanges dirigées par le groupe musical de la région d'Agboville puis ensuite par le groupe musical de l'Arche de l'Alliance pour déboucher sur la présentation d'éminents hommes de Dieu dont le Rév Gnemiewa qui invite à son tour le Rév. Agbodjan William pour la présentation de l'orateur Rév Docteur MIEZAN.



Le prédicateur avait annoncé que pendant le message celui qui se sent touché court devant pour qu'il prie pour lui. Avant le message les offrandes ont été prélevées. Le cahier de charge du prédicateur cette nuit était de prêcher puis prier pour toutes les catégories de personnes entre autres, enfants, élèves, autorités, chômeurs, corps habillés, les commerçants et toute la population d'Agboville. Le prédicateur avait introduit son message par un témoignage selon lequel il était parti quelque part où les accidents se produisaient à la fin de l'année, mais après son passage cela était arrêté. Il s'est inspiré de l'avilissante histoire de l'homme de Gadara pour inviter tout un chacun à sentir sa misère pour se jeter dans les bras de Jésus en vue de sa libération. Cette histoire qui se trouve dans l'Évangile selon Marc révèle la situation alarmante et tragique d'un démoniaque condamné à demeurer dans les sépulcres, toute chaine utilisée pour le dompter était assez fragile pour le maîtriser. Le jour où il rencontra Jésus les démons qui l'habitaient avaient demandé la permission de déménage, l'homme était alors revenu dans son sens normal. Voilà la même occasion s'offre à quiconque agit indépendamment de sa volonté de se présenter à Jésus pour revenir dans son bon sens.135 enfants et 152 adultes se trouvant dans cette condition se sont présentés pour la prière.



Les rubriques de prières énoncées au départ ont été faites pour chaque catégorie de personne comme prévu et ont servi de dernier mouvement de la séance de cette nuit.



Signalons qu'une pluie qui allait surprendre l'assistance à la fin de cette séance a été interrompue après la prière de l'évangéliste qui implora la grâce de Dieu que tout le monde devrait rentrer d'abord à la maison avant que ne commence la pluie. Tout a pris fin dans une ambiance de satisfaction générale sur ce terrain place Henry Kona Bédier ce samedi 11 mars 2017 par la pure grâce de Dieu.

Fait à Agboville (Côte d'Ivoire), ce 11 Mars 2017

Le secrétariat de rapport.

AKOWOE Folly-koué